

3月31日：ベトナム株はSVBの方針転換によって上昇か

ベトナム株は先週も上昇を続けた。ベトナム国家銀行（SBV）の緩和的な姿勢への転換により今後も上昇が期待される。

ホーチミン取引所のVN指数は1,064.64ポイントで取引を終えた。2021年8月以来の9日続伸となった。ハノイ取引所のHNX指数は207.5ポイントで取引を終えた。

両指数は週間で1.7%、0.86%の上昇となった。

ベトナム株はSBVの動きによって好影響を受けているとVNダイレクト証券のアナリストは述べた。

金曜日の会議で、SBVの代表は貸し出しが前年同期比で11.7%、2022年末から2.06%成長したと発表した。さらに3月9日から1%近く増加している。

このことが資金需要が戻ってきていることを表している。

そして、不動産投資家と住宅購入者に向けて120兆ドンの与信枠を設定する書類を発表する予定となっている。

また、負債の支払いについての新たなプランを数日以内に発表するとも発言していた。

そして、1か月以内で2回目の利下げを行った。

経済やビジネスは困難に直面しているが、SBVの動きが経済にもそして株式市場にも好影響を与えるだろうと同氏は予想している。

金融緩和時には株式市場のパフォーマンスは向上する。そのため、長期の投資家は株式への投資比率を引き上げることができると同社は勧めた。

しかし、金融政策が実際のマーケットに影響を与えるにはラグがあるため、株価の急上昇は期待できないとも付け加えた。短期的には1,060-1,080ポイントの抵抗線を目指すだろう。そのあたりでは警戒をする必要がある。

そのため、調整時に買いを入れることができる余力を残しておくように勧めた。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。